



Una mujer en la exposición *Descifrando el Antiguo Egipto: Tutankhamón*. RAÚL CARO CADENAS / EFE



HISTORIAS CON FOTO

El 'Libro de los Muertos' llega a Sevilla

Una parte de *El Papiro de Ani*, la versión del *Libro de los Muertos* más importante del antiguo Egipto, se puede contemplar en Sevilla. El original se encuentra en el British Museum de Londres, pero la empresa CM Editores se ha encargado de reproducirlo y ha hecho que llegue a la ciudad una de sus láminas.

El juicio de Osiris se puede ver en la exposición *Descifrando el Antiguo Egipto: Tutan-*

khamón, en el Museo Casa de la Ciencia. *El Papiro de Ani* tiene una escritura jeroglífica realizada en papiro pintado a mano, de 23,6 metros de longitud, y con viñetas de las 37 secciones de 60 centímetros de largo y 40 de ancho. La obra se remonta al año 1250 a. C. y relata el tránsito de dos mortales: Ani, escriba y alto cargo de la época, y Tutu, sacerdotisa de alto rango, hasta llegar al juicio de Osiris. ● R. C.